

Même quand il fait chaud, venez à l'accrobranche. C'est encore mieux le matin, avec des températures plus agréables, mais l'après-midi, ce n'est pas si mal non plus. Tous les jours de Juillet et Aout de 10h00 à 19h00 ( avec une coupure au niveau des entrées entre 12h30 et 13h30 ).

Venez constater par vous-même que dans notre univers boisé et ombragé, nous sommes bien protégés du soleil.



La température ressentie dans les bois est bien inférieure que celle que vous pouvez subir à l'extérieur.

L'aire pique-nique est aussi installée dans des zones ombragées :



Si vous préférez rester près de l'accueil pour manger, vous pourrez aussi vous attabler sous notre barnum et être à proximité pour acheter des boissons ou des glaces.



La terrasse sur laquelle nous vous mettons les équipements a aussi été spécialement équipée d'un voile d'ombrage.



Et ce n'est pas fini ! Lorsque vous serez sur les parcours, vous serez arrosé par des brumisateurs pour vous humidifier. Ceux qui accompagnent au sol en

profiteront aussi de temps en temps ... Des points d'eau installés dans le parc permettent aussi de se mouiller régulièrement.



Alors, à bientôt dans notre belle forêt. Et quand il fait chaud ? On s'amuse, à un rythme moins soutenu, mais encore plus que d'habitude !